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México, D.F., a 1 de febrero de 2010. 
 
DIP. FRANCISCO RAMÍREZ ACUÑA 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara 
de Diputados. 
 
Entrevista concedida a los representantes de 
los medios de información, al término de la 
clausura de los trabajos de la Comisión 
Permanente, en el Palacio Legislativo de San 
Lázaro. 

 
PREGUNTA.-  Señor, se instala nuevamente el periodo ordinario, ¿es el 
último llamado para hacerle caso a todas estas peticiones que tiene la 
sociedad en cuanto a inseguridad, crecimiento económico, al Poder 
Legislativo? 
 
RESPUESTA.-  Creo que este periodo que iniciamos el día de hoy es 
de suma importancia.  
 
El pueblo de México sabe perfectamente que en estos meses de 
trabajo, hasta el mes de abril, las legisladoras y legisladores 
tenemos una gran responsabilidad de poder atender y escuchar lo 
que nos han dicho y nos dicen en la calle los ciudadanos. 
 
Hay planteamientos para hacer una Reforma Política a fondo, tanto 
lo que ha propuesto el Presidente de la República, como lo que han 
propuesto las diferentes bancadas o los estudiosos de la materia. 
Igualmente, el tema de la Reforma Fiscal, que han venido 
trabajando ya los diferentes grupos parlamentarios para poder sacar 
una propuesta.  
 
Entonces, hay muchos temas que están en el tintero y que sabe el 
pueblo de México, y sabemos los legisladores, que éste será un 
periodo de mucha importancia, antes de que se nos contamine todo 
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el proceso electoral, tanto de los distritos y estados que tendrán en 
este año tarea electoral, como ya la sucesión de 2012. 
 
Entonces, tenemos una gran responsabilidad y lo que usted plantea, 
tiene toda la razón, en donde es un último llamado para que 
atendamos lo que la ciudadanía está esperando. 
 
PREGUNTA.-  Respecto a lo que ocurrió en Chihuahua, ¿este tipo de 
situaciones cómo podrán ser solucionadas? La inseguridad pública 
realmente está insostenible en el país. 
 
RESPUESTA.-  En materia de seguridad pública se requiere, hoy más 
que nada, un buen acuerdo entre las autoridades locales – me 
refiero a estatales y municipales—con el Gobierno federal. No 
podemos, nadie, hacernos a un lado de nuestra responsabilidad.  
 
La seguridad pública, en principio, pertenece a los municipios y a los 
estados. Por eso hay disposiciones en las leyes municipales y por eso 
los municipios tienen su dirección de seguridad pública que, junto 
con los estados, incluso hay algunas ciudades del país donde están 
convenidos el estado con los municipios para poder mantener 
seguridad pública, porque en principio le corresponde al municipio. 
 
Obviamente, los estados de la federación tienen que proporcionar 
ayuda y creo que hoy más que nunca debemos entrar en una gran 
responsabilidad. No en dimes y diretes de ―a quién, o esto le toca a 
fulano‖. No, simplemente coordinarse las autoridades y, con 
responsabilidad, brindarle la seguridad a los habitantes de cada una 
de nuestras comunidades en donde estamos viviendo. 
 
Es muy lamentable esto de Ciudad Juárez, como es muy lamentable 
que tengamos tantos muertos en todo el país y que requiere de una 
revisión profunda de la estrategia del Gobierno federal, que 
requiere un compromiso a fondo de los señores gobernadores para 
que se dé respuesta directa a sus propias comunidades y de los 
presidentes municipales que, en cumplimiento también de su 
responsabilidad legal, pues puedan dar la tarea. 
 
Algunos dirán ―es que lo más débil es el municipio‖. Es cierto, hay 
que fortalecerlo y por eso hay que entrar en condiciones y que nos 
hablemos todos con absoluta verdad. Yo creo que todavía faltan 
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muchas autoridades municipales que se pongan a hacer una revisión 
a sus encargados de seguridad, para ver lo limpio que andan, lo 
confiable que son, los capaces que tienen para brindar esa seguridad 
y lo mismo en muchos estados de la República, que se requiere 
también esa gran voluntad de los señores gobernadores para que sus 
autoridades policiacas sean puestas en el plano de la revisión. 
 
PREGUNTA.-  ¿Cuál sería el llamado del presidente de la Cámara a las 
fuerzas políticas representadas en San Lázaro, para que los problemas y 
los aspectos fundamentales de la agenda nacional puedan salir 
adelante y que no sean contaminadas con el proceso electoral ya en 
vísperas? 
 
RESPUESTA.-  Mire usted, yo encuentro –la verdad— en estos meses 
que llevamos de trabajo una gran responsabilidad de todos los 
grupos parlamentarios y dispuestos todos a ponerse en la mesa para 
entendernos en los diferentes temas. 
 
Yo les pediría a todos mis compañeros, y a quienes están al frente 
de las coordinaciones, seguir manteniendo esa voluntad y buscar la 
mejor solución de lo que hoy México requiere. 
 
Hoy, más que nuestras posiciones partidistas, está el juicio de los 
ciudadanos y en eso tenemos que estar muy responsables, que el 
ciudadano hoy está muy atento y a todos, a todos los diputados y 
diputadas de esta legislatura, pero de manera muy especial a 
quienes traen la autoridad, porque así se los concedieron cada grupo 
parlamentario, estarán más en la propia revisión ciudadana. Eso 
tenemos que hacerlo. 
 
PREGUNTA.-  Sin embargo hay algunos diputados y partidos políticos 
que tocarán como botín o como bandera esta inseguridad, esta falta de 
crecimiento económico y no hacen nada para salir de ello. 
 
RESPUESTA.- Pero la ciudadanía ya está muy atenta, ya sabe cuál 
grupo político o partido político intenta sacar provecho de alguna 
circunstancia que no le corresponde porque, además, al contrario, 
es de gran preocupación para los mexicanos, ya el pueblo de México 
sabe castigar y sabe castigar a través de emitir su voto. 
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PREGUNTA.-  Diputado, ¿cuáles  son las expectativas para este próximo 
periodo que inicia hoy? 
 
RESPUESTA.-  Lo que tenemos en la puerta es, indudablemente, la 
Reforma Política, que ya le ha dado camino el Senado de la 
República; sin lugar a dudas, el trabajo que se ha venido haciendo 
por los grupos parlamentarios es el tema de la Reforma Fiscal; sin 
lugar a dudas, también se ha venido trabajando fuerte el tema de la 
Reforma Laboral. 
 
Creo que son temas muy importantes en los que estaremos 
trabajando en este periodo, más lo que de cada grupo parlamentario 
pueda surgir, porque hay una inquietud de todos, sabedores, de que 
este periodo es de suma importancia en tareas legislativas. 
 
Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 


